

TC Kropfmühl: Erster Schritt zurück zur Bayernliga geglückt

Tennis: Landesliga-Damen bezwingen Krumbach 6:3 / Herren I mit Sieg in Obernzell

Von Michael Jellbauer

Die Landesliga-Damen des TC Kropfmühl sind auf dem harten Weg zurück in die Tennis-Bayernliga einen ersten Schritt weiter: Mit 6:3 wurde am Samstag der TC Rot-Weiß Krumbach auf dem eigenen Court aus dem Weg geräumt.

Das Team aus Schwaben erwies sich gleich als harte Nuss, doch die Mannschaft um Bettina Meusel ließ keinen Zweifel daran, wer hier das Sagen hat. Rebecca Kainerder schlug Lisa Striegel im Match-Tiebreak mit 4:6/6:0/10:8. Sandra Jung war gegen Susanne Völk mit 6:0/6:1 siegreich, Karin Mohl ließ Verena Braun beim 6:2/6:1 keine Chance und Evelyn Schmidt holte gegen Eva-Marie Voracek mit einem sehr starken 6:2/6:1 den vierten Einzelpunkt. Lediglich Anja Köll und Verena Grill verloren ihre Einzel.

Ebenso souverän gingen zwei der drei Doppelpartien an die



Starker Einstand der Österreicherin Rebecca Kainerder. – Foto: TCK

Kropfmühlerinnen. Sandra Jung und Verena Grill erreichten einen klaren Sieg gegen Völk/Braun mit 6:1/6:2 und Karin Mohl/Evelyn Schmidt schlugen Striegel/Voracek mit 6:4/6:3. Lediglich das Ös-

terreich-Duo Anja Köll/Rebecca Kainerder verlor gegen Bayerlova/Kovackova mit 1:6/6:1/4:10.

Die Herren I (Bezirksklasse 2) nahmen die Auftakthürde TSV Obernzell ebenso souverän. In

Obernzell gelang gegen ein von Verletzungen arg gebeuteltes Heimteam ein 7:2-Auswärtssieg. Die Kropfmühler Spitzenspieler Josef Marik und Petr Maros konnten ihre Matches souverän gewinnen, wobei Josef Marik gegen den sehr stark aufspielenden Franz-Josef Fesl im ersten Satz in den Tiebreak musste. Michael Jellbauer an Nummer 3 fand erst im zweiten Satz zu seinem Sandplatzspiel, der Match-Tiebreak entschied zugunsten des Kropfmühler Teamcaptains. Stefan Jellbauer und Johannes Knon profitierten von verletzungsbedingten Aufgaben ihrer Gegner. Mike Luger unterlag nach gutem Beginn erst im Match-Tiebreak. Nach dem 5:1-Zwischenergebnis nach den Einzeln konnte aufgrund Verletzungen auf Obernzeller Seite nur mehr ein Doppel zu Ende gespielt werden, das an den Aufsteiger aus Obernzell ging.

Ferner waren die Mannschaften Damen II, Junioren, Juniorinnen, Mädchen, Bambini und die Kleinfeld-Mannschaft 10 erfolgreich.